
今まで活動を整理し，これから活動の見通しを

つけるためにクラスごとに会議を持ちました。



グラフからも山根川にはビニルゴミが

多いことが分かります



話し合いの流れは，小グループの提案をもとに

学年会議に提案したいことをまとめるというものです。



４つのグループが学年会議で

提案をした結果，

・エコバッグをつくること

・いかだに河内小を招待す

　ること

・ビオトープの整備と

　トンボ池をつくること　トンボ池をつくること

・野菜を地域に届けること

・ミニ広場が完成したら，

　大豆を使って地域の方と

　もちつきをすること

・アキアカネについてくわ

　しく調査しＰＲすること

などが決まりました。などが決まりました。

活動するだけで終わるだけでなく，総合の学習はみんながしっかりと

見通しを持つことが大切です。それができましたね


